

parcequ'on a dit que le Séminaire voulait spéculer avec les Sœurs! Hein! spéculer? mais on offrait le plus beau plateau attendant à l'hôpital actuel pour \$500 l'acre, tandis que les Sœurs en ont payé \$300 l'acre au Major King, il y a plus de 20 ans, j'étais ici.—Le terrain a dû augmenter de valeur depuis, et d'ailleurs la vue est plus belle de ce côté-ci qu'à l'hôpital.

Maintenant, 11 acres à \$500 égalent \$5,500—comparées aux 11 acres de Sherbrooke-Est à \$14,700! différence en faveur du terrain King: \$9,200! rien que cela! et encore une fois l'hôpital serait resté dans le voisinage de l'hospice où il aurait dû rester! et il est tout probable qu'on serait venu à une entente encore plus favorable pour les Sœurs si l'on s'en fût donné la peine! Est-ce qu'on n'aurait pas pu payer *et plus* la différence du coût des excavations avec \$9,200, différence du prix d'achat dans les deux lots de 11 acres? Voilà la vérité *pure et simple!*

On dit—que ne dit-on pas quand on veut se donner un semblant de raison!—on dit donc: "Vous êtes le seul qui pensez ainsi." Ah! oui-da, eh bien! voici la proposition que je fais aux *enthousiastes quand même* du site de Sherbrooke-Est: prenons deux listes dont l'une contiendra les signatures des citoyens qui seront en faveur du site de Sherbrooke-Est, et l'autre celles de ceux qui seront en faveur du terrain King, après que tous auront pris connaissance des explications que je viens de donner, je vais plus loin, même sans leur en donner connaissance! et s'il y a plus de monde en faveur de Sherbrooke-Est, je m'engage à verser immédiatement \$500 en faveur de la Crèche! Par contre, s'il y a plus de citoyens en faveur du terrain King, le *petit noyau* qui est en faveur de l'Est paiera le même montant pour l'œuvre de l'hôpital! Topez-là! Est-ce que tous les citoyens n'ont pas quelque chose à dire dans le choix de